

1 **Protokoll der Fachschaftssitzung vom 20. Mai 2020**

2 Anwesenheit: alle

3 Protokollant*in: Simona

4 Gäste: /

5 Beginn: 18:05

6 Ende: 20:30

7

8 **TOP I Gespräch mit dem Dekanat**

9 Timo hat ein Gespräch mit dem Dekanat geführt und über den Eindruck der Studierenden von der
10 digitalen Lehre berichtet. Die Öffnung des RWS II soll in den nächsten Wochen begrenzt ermöglicht
11 werden, es wird zurzeit an einem Sicherheitskonzept gearbeitet. Lotte fragt, ob die Literturausleihe
12 ausgeweitet wird, Timo verneint dies. Jakob fragt, ob auch das RWS I in naher Zukunft geöffnet
13 werden soll, dies sie laut Timo jedoch noch nicht geplant. Das Rektorat geht anscheinend davon aus,
14 dass für die Öffnung des RWS I kein Bedarf besteht. Die Fachschaft spricht sich dafür aus, eine
15 Stellungnahme an das Rektorat zu schicken. Argumentiert wird dabei vor allem damit, dass die
16 allgemeine Stimmung der Studierenden über Social Media etwas anderes zeigen, als das Rektorat
17 behauptet.

18 Die Klausuren dieses Semester im Juli werden vermutlich als Open Book Klausuren geschrieben
19 werden, eine genauere Entscheidung diesbezüglich erfolgt in der kommenden Woche. Die
20 vorgezogenen Klausuren im Juni werden in Präsenz in der Halle Münsterland geschrieben werden.
21 Jonathan fragt, wie es mit den Praktika dieses Semester aufgrund der Verlängerungen der
22 Semesterferien aussieht. Timo meint diesbezüglich müsste mit dem JPA kommuniziert werden.
23 Des Weiteren wird der Vorlesungsbeginn wird auf den 28. Oktober für ältere Semester,
24 beziehungsweise auf den 02. November für die Erstsemester verschoben. Es stellt sich die Frage nach
25 der O-Woche im kommenden Wintersemester, vor allem bezüglich der Erstsemester, die im
26 Sommersemester 2020 angefangen haben und keine O-Woche hatten. Das Thema soll erst in einer
27 kleineren Gruppe besprochen werden und dann in der großen Runde debattiert werden.

28

29 **TOP 2 Protokolleihe**

30 Bezüglich des Angebots von Jurdicus.de werden die Bedenken eingeworfen, dass eine finanzielle
31 Stütze der Fachschaft wegbrechen und die Fachschaft der Website eine große Werbefläche bieten
32 würde. Jonathan schlägt vor, Juridcus.de nach einer Vergütung für unsere Protokolle zu fragen, Carl
33 wird dies bei den Verantwortlichen in der nächsten Woche ansprechen. Es wird zudem die Idee in
34 den Raum geworfen unsere Protokolleihe parallel weiterzuführen. Sobald Carl eine Antwort

35 bezüglich einer Vergütung hat, wird die Fachschaft entscheiden wie und ob sie das Angebot
36 annehmen und die Protokolleihe digitalisieren will.

37

38 **TOP 3 Klausurenleihe**

39 Carl hat sich ein neues System zur Ordnung der Schwerpunktsklausuren überlegt. Ansonsten sollen
40 die Räte weiterhin die Klausuren umbenennen und hochladen.

41

42 **TOP 4 Versteigerung**

43 Die Flaschen wurden von Oskar auf Ebay – Kleinanzeigen online gestellt. Bezüglich der Vase hat
44 Oskar ein Pfandhaus kontaktiert und wartet noch auf eine Preiseinschätzung.

45

46 **TOP 6 Pub Quiz**

47 Für den Termin wird die Woche nach Pfingsten angepeilt. Bis nächste Woche werden Kira und
48 Tomma ein Konzept vorlegen. Die Fragen sollen bis Morgen an Tomma geschickt werden.